

Tres alcaldes exigen que se cumpla la licencia del depósito de rechazos de Martín Miguel

EL NORTE SEGOVIA

Los alcaldes de Martín Miguel, Antolín Yagüe; Garcillán, Piedad Casado; Juarreros de Riomoros, Silvino Sanz, y Anaya, Ángel Yagüe Llorente, y el presidente de la Mancomunidad de Municipios del Zorita, Diego del Pozo, se han constituido en comisión de seguimiento permanente para vigilar «el correcto funcionamiento de las instalaciones» del depósito controlado de rechazos de Martín Miguel, donde el martes se produjo el tercer incendio de los residuos depositados.

Estos tres alcaldes y otros tres concejales de Martín Miguel han analizado las actuaciones del Consorcio Provincial de Medio Ambiente y de la empresa gestora del depósito de rechazos y han decidido enviar un escrito al Con-

MEDIO AMBIENTE | Pedirán el cambio de gestor si dentro de seis meses se mantienen las «incorrecciones»

sorcio y a la empresa gestora del depósito de Martín Miguel en el que exigen «el estricto cumplimiento de los términos de la licencia que ampara la actividad» del centro. El escrito de los comisionados establece un plazo máximo de seis meses para que se pongan en marcha las medidas que hagan posible cumplir las condiciones de la licencia.

Este grupo de alcaldes y concejales advierte de que si transcurre ese tiempo y «el funcionamiento del depósito mantiene las incorrecciones que se han venido observando desde su puesta

en marcha, exigirán la rescisión del contrato de explotación y la adjudicación a otro gestor».

Tercer Incendio

Los residuos depositados en el vaso del centro de Martín Miguel volvieron a arder el martes, precisamente el mismo día que empezó su labor el servicio de vigilancia privada contratado por el Consorcio Provincial de Medio Ambiente. Como causa del fuego se baraja la posibilidad de que el fuerte viento que soplió el martes reactivase los resoldos de incendios anteriores.

Responsables de varios municipios visitan Navarra para ver la gestión del tratamiento de residuos

MEDIO AMBIENTE | El viaje lo organiza la Unidad de Promoción y Desarrollo de la Diputación

EL NORTE SEGOVIA

La Unidad de Promoción y Desarrollo (UPD) de la Diputación Provincial ha organizado un viaje para alcaldes, concejales y técnicos de ayuntamientos y mancomunidades de Segovia con el fin de visitar diferentes instalaciones de tratamiento de residuos de Navarra. El primer lugar que visitaron, acompañados por el diputado de Desarrollo Rural, José Martín Sancho, el centro de tra-

tamiento de residuos de la Mancomunidad de Pamplona, una planta con capacidad para tratar los residuos de una población de unos 300.000 habitantes.

La siguiente visita se realizó a las instalaciones de los Traperos de Meaux, una organización fundada hace 50 años en Francia y 30 en España que en la actualidad se encarga de gestionar gran parte de los residuos voluminosos, como colchones, muebles, hierro, etc. La jornada finalizó con un re-

corrido por el Centro de Recursos Ambientales de Navarra, una fundación creada recientemente por el Gobierno de la comunidad foral, donde se diferencian cinco áreas fundamentales de acción ambiental: información y documentación, participación, formación y divulgación de tecnologías innovadoras.

Ahorro energético

Esta fundación navarra se ha marcado diferentes objetivos dentro del control y la mejora del medio ambiente y su programa más importante se dedica al ahorro y la eficiencia energética, para la que las empresas y el gobierno de la comunidad han aprobado diferentes medidas.

Este plan pretende que la energía utilizada por las distintas entidades provenga en su mayor parte de fuentes renovables (eólica, solar, biomasa, etc.). El último día del viaje se dedicó a visitar otros centros de tratamiento de residuos, entre ellos uno especializado en materiales orgánicos.

GASTRONOMÍA

La Casa del Sello acoge las ponencias del tercer Simposio del Cochinillo de Segovia

El consejero de Agricultura y Ganadería de la Junta, José Valín, presidirá el acto de clausura del III Simposio del Cochinillo de Segovia, que acabará con la entrega de los Abanderados del 2004 a conocidos profesionales de los medios de comunicación nacionales. El estudio de la seguridad alimentaria y la evolución de las marcas de garantía en Castilla y León serán dos de los principales aspectos que se abordarán en la jornada que acoge la Casa del Sello, sede de la Cámara de Comercio e Industria. Organizado por la Asociación para la Promoción del Cochinillo de Segovia (Prococe), el simposio cuenta con las ponencias de la directora de la Estación Tecnológica de la Carne, María Dolores García Cachán; el gerente de Prococe, José Ramón Marinero, y, entre otros, del director general de Turismo de la Junta de Castilla y León, Jesús Rodríguez Romo. / EL NORTE

POLÍTICA

Tierra Comunera celebrará este fin de semana en la ciudad su séptimo Congreso Nacional

La organización Tierra Comunera-Partido Nacionalista Castellano celebrará en Segovia este fin de semana su VII Congreso Nacional, durante el que se renovarán los órganos de gobierno. Al congreso asistirán 200 compromisarios en representación de los 1.800 afiliados de Castilla y León. Uno de los objetivos de la organización es relanzar el proyecto político y fortalecer «un movimiento nacionalista castellano que defienda el reconocimiento de Castilla como nacionalidad histórica» y que sea una alternativa al bipartidismo mayoritario en la región. / EL NORTE



Martín Sancho y varios alcaldes, durante la visita a Navarra. / EL NORTE

Airbags de cortina ► Puertas laterales eléctricas ► Motores 3.8 V6 a 2.4 Gasolina y 2.5 CRD a 2.8 CRD Automático ► Sistema de navegación ► Sistema multimedia ►

CHRYSLER

NUEVO CHRYSLER VOYAGER
desde 25.869€



Permitida una velocidad máxima de 180 km/h. A 100 km/h, consumo medio: 10,5 l/100 Km. Emisiones de CO₂: 239 g/km. Consultar condiciones.

OSNAM AUTOMÓVILES, S.L.
Concesionario Oficial Chrysler-JEEP

C/ Siete Picos, 10 (Pol. Ind. El Cerro). 40006 SEGOVIA. Tel.: 921 43 41 70.
<http://osnam.chrysler jeep.es>